En nombre del Colegio de México, el suscrito Presidente de su Junta de Gobierno, tiene el gusto de remitir al Sr. Lic. don Emilio Rabasa, Director del Departamento de Universidades y Escuelas Incorporadas en la Universidad Nacional Autónoma de México, las publicaciones del mismo Colegio que a continuación se indican y que podrán darle idea de las labores aquí desarrolladas, en referencia a las informaciones verbales que le ha presentado el Dr. José Gaos.

González Casanova, El Misoneísmo y la Modernidad Cristiana en el Siglo XVIII.

Navarro, La Introducción de la Filosofía Moderna en México.

Pérez-Marchand, Dos Etapas Ideológicas del Siglo XVIII en México.

Varios, Estudios de Historiografía Americana. (2 vols.)

Zea, Apogeo y Decadencia del Positivismo en México.

Zea, El Positivismo en México.

Alfonso Reyes aprovecha tan grata ocasión para ofrecer al Sr. Rabasa las seguridades de su alto aprecio y el testimonio de una amistad que data desde los días de su ilustre predecesor.

México, D. F., 21 de febrero de 1949.





UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA

Sr.Lic. Alfonso Reyes. H.Presidente del Colegio de México. Náoles No. 5, Ciudad.

Me dirijo a usted para comunicarle el haber recibido las obras que se han publicado en el Colegio de México. Ya el Sr. Dr. José Gaos me había informado sobre las obras que esa Institución se encuentra publicando en pró de la cultura de — México. La simple revisión que a las publicaciones he realizado, a reserva de leerlas posterior mente con el detenimiento que merecen me han mos trado que el trabajo que los distintos autores han realizado bajo la erudita dirección del Colegio de México, constituyen trabajos de gran profundidad y gran cultura que seguramente figuran entre las mejores obras del País.

Al agradecer la atención que usted se ha ser vido tener conmigo, quiero expresarle al Colegio de México mi más extensa felicitación por la labor tan fecunda que está llevando a cabo. A usted en lo par ticular, no necesito encomiarle, pues el nombre de - Alfonso Reyes es mundialmente conocido como uno de - los exponentes culturales más destacados de nuestra época. En mi familia el ilustre apellido que usted - porta siempre ha sido motivo de los elogios más cálidos.

Nuevamente le agradezco su atención y quedo a sus órdenes para cualquier asunto relacionado con esta Universidad.

Atentamente.

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU".

México, D.F., a 28 de febrero de 1949.

Lic. Émilio O. Rabasa.

ER/at.

México, D. F., 17 de octubre de 1952.

Sr. Dr. don Luis Garrido, Rector de la Universidad Nacional Autónoma, México, D. F.

Muy distinguido señor Rector y maestro:

Muy atentamente me tomo la libertad de pedir a usted, si ello es posible, dos colecciones completas de la Revista de la Facultad de Jurisprudencia y de la Revista de Sociología, de que no se dispone, y que resulta imprescindible para los estudios de instituciones sociales y jurídicas, que llevamos a cabo en el Colegio de México.

Agradeciendo a usted, señor Rector, la atención que le merezca esta solicitud, reitero a usted las seguridades de mi más respetuosa consideración.

Lic. Manuel Calvillo Secretario